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幻の新座市議会報告第182弾！

新年の抱負！！

政治に無関心ではいられても

政治と無関係ではいられない！

　あけましておめでとうございます！2020年になり

ました。安倍政権による悪夢のような2019年とさ

よならして夢のある2020年にしたいと思います。　

　昔、「新年の抱負」を子ども達に書かせていた記

憶がありますので、僕も書いてみました。

１．駅立ちを続けます。今年も議会報告を書きまく

り、ひばりが丘、東久留米保谷、新座、志木、清瀬

朝霞台の7駅、９か所での駅立ちを頑張ります。

２．山本太郎・野党連合を応援。みんなで自民党

政権を倒し、日本経済を復活させたいですね。

３．子ども達を幸せにする。少しでも多くの子ども達

が幸せになれるように全力を尽くします。

４．筋力アップ。おデブになってきたので、お腹を

引っ込めます。体を鍛えて食事にも気をつける。

５．脳力アップ。海馬を鍛えて英語は勿論、高校

数学や経済に本気になりたい・・・。

６．音楽にちょっと燃える。毎日ギターとピアノを練

習し、作詞をして、歌えるようになれたら・・・・。

７．家族を幸せにする。いつも支えてくれている家

族全員（妻・息子・娘・犬）をもっと幸せにします。

以上、思いつくまま書いてみました・・・。

　去年最後の川掃除で川の中から切られた木の

枝を引き上げた時の写真です。増水して流れると

危険なので気合で引き上げました。

　最近の駅立ちではホワイトボードにこの言葉を書

いています。無関心な人ほど、悪徳政治によって

搾取されているのです。「社会保障の為の消費税

増税」がいい例です。誰が見ても大嘘なのに、無

関心だから搾取されてしまう・・・・。国立大の授業

料値上げもそうです。子ども達が大学を卒業する

のに何百万も借金をしなければならない国ってお

かしくないですか。我々の血税が子ども達の教育

に使われず、大企業の儲けになっているのです。

子ども達の教育こそが日本の未来を救うのに・・。

しかし、実際は銀行が教育ローンで年間340億も

儲けているのです。どちらも政治に無関心な人達

が悪徳政治家達に好き放題させた結果です。自

民党政治を終わらせる時が来ています。

1954年、東京青山生まれ。

本名　たかむらともや

新宿区立西戸山中学校1年

の3学期からテニスをはじめ

石神井高、北大でもテニス

には燃えたが勉強はせず、

成績は学年で最下位に・・。

大学3年の冬、突然「教師」を目指しはじめ猛勉強

昭和52年4月新設校新座五中に赴任。3年の担

任となる。五中・六中・二中で21年間担任を楽し

みながら、理科・数学・国語・英語・体育などを教

える。そして、幻の学級通信「一生懸命」を毎日書

き続ける。現在は石神で個別・集団対応の「たか

やん塾」で中高生と一緒に学んでいる。

　安倍自民と真っ向勝負しようとしている令和新

選組の山本太郎を勝手に応援している。

彼はMMTをちゃんと理解しているので、緊縮財政

に反対を唱えているし、日本国債は自国通貨建

てなので、財政破綻などしないことを知っている。

消費税が社会保障の為ではなく、大企業・金持ち

の減税の為であることも勿論、彼は知っている。

　写真は五中陸上部で去年の関東中学駅伝3区

で区間賞を取った莉奈ちゃんです。



読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(_ _)m

新座市議会インターネット中継 実質賃金の推移がヤバい！

　来月にはいよいよ新座市議会選挙があります。

誰を選んだらいいのか分からない時、お薦めする

のが「新座市議会インターネット中継」です。過去

の議会の様子を見れば、誰がどういう発言をした

のか、しなかったのか・・・直ぐに分かります。音声

で調べたければ「インターネット中継」文字で調べ

たければ「会議録検索システム」にアクセスしてく

ださい。過去の発言回数なども直ぐに出てきます。

あなたが投票した人がどんな発言をしたのか、あ

るいは何も喋らず、語らず黙っていただけの議員だ

ったのか、直ぐに分かります。どの議会にも二種類

の議員がいます。自分の言葉で語る議員と、語れ

ない議員の二種類です。執行部が作成した原稿

を読むような人なのか、自分の言葉で議案に対す

る討論ができたのか、それが分かるのが「インター

ネット中継」と「会議録検索システム」なのです。

　後は、駅に立つ、立たないは別として、応援して

くれた方達に対して「議会報告」をしているかどう

かが大事なことだと僕は思っています。議会は3か

月に1回しかありません。最低でも議会ごとに何が

あったのか、報告するのは当たり前でしょう。

　選挙で応援して頂く→当選させて頂く→議会で

大いに発言したくなる→議会報告を書きたくなる

→それを駅で応援しくれた方に配布したり、ポステ

ィングをして読んでいただく・・・僕の場合はそういう

サイクルで活動をしてきました。

　だから、選挙直前だけはでなく、選挙がない時も

駅に立ち続けてきたのです。今後も体力・気力が

ある限り、このスタイルを続けていきたいと思ってい

ます。下の写真は朝霞台で久しぶりに再会した教

え子とのツーショットです。朝早くから頑張る子ども

達と会えるのは本当に幸せなことです。

　上のグラフは1997年を100とした各国の実質賃

金の推移を示したグラフです。スウェーデン・オー

ストラリア・フランス・イギリス・デンマーク・ドイツ・ア

メリカと確実に伸びているのに、赤色の日本だけが

89.7と信じられないくらいの下落ぶりです。これが

アベノミクスの正体です。日本は完全にデフレ状

態。それなのに財政出動せずに緊縮財政で押し

通したのですから堪りません。「財政破綻」などあり

得ないのにです。その上、消費税を増税したので

すから消費は冷え込んで当たり前です。

　阿倍政権は大多数の人の実質賃金を下げたの

です。国民を貧乏にしてきたということです。

自民党は「種子法は廃止」するわ「日米貿易協定

は締結」するわ、「水道民営化」は進めるわ、「EU

が規制している農薬」を野放しにするわ、食の安

全や水の安全までも守る気はないのです。その上

少子化のツケを「移民」で解決しようとしているのだ

から、口が裂けても「保守」とはいえません。日本

の国を壊したいのかと言いたくなります。地方議会

にも「保守系無所属」を名乗る自民党の議員が大

勢いますが、農業はどころか水も守る気がないの

ですから、とても「保守」とは言えません。

　これからの世の中は「右」も「左」もないのです。

「グローバル」と「反グローバル」なんです。それが

分からない人を国会に送ってはいけません。グロ

ーバル化と国際化は違います。国際化は国家・国

境・主権がある上での人・金・物が交流していきま

すがグローバル化は国境も主権もなく自由に人・

金・物が流入してきます。そうなると、日本はグロ

ーバル企業に喰われて終わります。子ども達の為

に日本という国が喰われないように力を合わせて

戦わなければいけないときが来たと思っています。


